

## **Finanztest: Pflegetagegeld der DKV ist „gut“**

**30.01.2020 – Das Verbrauchermagazin der Stiftung Warentest hat in der Ausgabe 2/2020 einen Test klassischer Pflegetagegeldversicherungen veröffentlicht. Die DKV schneidet mit den beiden Tarifen PTG und KPET „gut“ ab.**

Anhand von zwei Modellfällen für 45-Jährige und 55-Jährige hat Finanztest jeweils 48 Angebote von 27 privaten Krankenversicherern untersucht und bewertet.

Der Tarif PTG der DKV wird bei beiden Modellfällen mit „gut“ (Note 1,6) bewertet. Beim Alter 55 erreicht die DKV eine Top-Bewertung und wird Testsieger – zusammen mit drei weiteren Anbietern. Innerhalb der gleichen Bewertungskategorie werden die Unternehmen in alphabetischer Reihenfolge aufgelistet, daher wird die DKV – nach der DFV – an zweiter Stelle aufgeführt. Auch der Tarif KPET wird jeweils mit „gut“ bewertet (beim Alter 55 mit der Note 1,7; beim Alter 45 mit der Note 1,6).

Damit gehört die DKV weiterhin zu den besten Anbietern von Pflegetagegeldversicherungen am Markt. Das liegt vor allem am sehr guten Leistungsniveau beider Tarife.

Die DKV wird mit dem Tarif PTG für 55-Jährige nicht nur im Text, sondern auch in der Rubrik „Unser Rat“ besonders erwähnt als einer der Tarife mit dem besten Qualitätsurteil.

Das Nutzungsrecht für dieses Siegel wurde für zwei Jahre für alle Medien außer TV und Kino erworben (Nutzungsende: 28.01.2022).

*(Text: Petra Wahedi)*